

PERS

Membelah Lembah Sunyi, Pembimbing Kemasyarakatan Bapas Nusakambangan Pastikan Kelayakan Penjamin Calon Klien Integrasi

Rifki Maulana - PERS.CO.ID

Nov 28, 2022 - 11:52



*Membelah Lembah Sunyi, Pembimbing Kemasyarakatan Bapas Nusakambangan Pastikan Kelayakan Penjamin
Calon Klien Integrasi*

Cilacap - Burhan Pembimbing Kemasyarakatan Bapas Nusakambangan melakukan home visit ke rumah penjamin. Tujuan Home visit adalah untuk memastikan kelayakan tempat tinggal dan kesiapan penjamin dalam

membimbing dan membina klien saat menjalani Integrasi maupun asimilasi di rumah. Hasil dari home visit menjadi salah satu faktor sebagai bahan pertimbangan apakah seorang WBP layak untuk diberikan Hak integrasi maupun Asimilasi di rumah, Senin (28/11/2022).

Seorang Pembimbing kemasyarakatan wajib melakukan Home visit seberat apapun medan yang harus dilalui. Seperti yang dialami Burhan ketika melakukan home visit ke salah satu daerah terisolasi di Kecamatan Jeruklegi. dimulai dari Bapas Nusakambangan, Burhan Harus mengarungi samudra Hindia untuk mencapai daratan Cilacap. Sesampai di Cilacap, Burhan melanjutkan perjuangan melewati jalan berbatu, membelah lembah sunyi untuk menuju sebuah rumah kecil di ujung jalan. satu-satunya rumah yang ada di tengah lembah Karangemiri. disitulah tempat tinggal penjamin beserta kedua orang anaknya. Dengan terseok-seok akhirnya Burhan berhasil sampai di rumah penjamin. Namun lelah di perjalanan seketika sirna ketika melihat senyum ikhlas dan antusias penjamin. Dengan segala keterbatasannya, Penjamin berkomitmen untuk membimbing calon klien apabila diberikan kesempatan untuk mendapatkan Integrasi(Cuti Bersyarat). Sorot matanya yang berbinar-binar mampu meyakinkan Burhan bahwa dialah orang yang tepat untuk membimbing dan membina calon klien apabila mendapatkan hak integrasi.

Setelah meneguk teh hangat yang mulai dingin, Burhan berpamitan dengan sedikit pesan kepada penjamin " Tidak ada yang lebih membahagiakan kami, selain melihat klien dapat kembali lagi ke masyarakat dengan keadaan yang lebih baik dari sebelumnya. Oleh karena itu apabila anak ibu ini diberikan kesempatan untuk mendapatkan Integrasi, tolong benar-benar bina dan bimbing dia, buktikan kepada masyarakat bahwa anak ibu telah terlahir kembali menjadi sosok yang lebih baik" Pesan Burhan.